

平成31年3月吉日

湘南地区体育振興会だより

ひな祭りの当日、茅ヶ崎市総合体育館にて、第6回ニュースポーツフェスティバルファミリーバドミントン大会に湘南地区4チームで参加し、私も5年ぶりに選手として参加して来ました。大会は各地区から、Aブロック、Bブロックに其々20チームずつに分かれての大会と成りました。Aブロックには、湘南A、B、Dの3チームが、Bブロックに湘南Cチームが入り、各ブロックでの優勝を目指しスタート。

私は、湘南Dチーム急遽作ったチームで参加、柳島在住、中島中学1年生の石田君、エクシード在住の若一い山口君と三人での出場、組み合わせにも恵まれ、決勝戦まで進みましたが、あと少しと言う所でのAブロック準優勝でした。また、優勝候補のBブロック湘南Cチームは、期待通り見事優勝を致しました。

茅ヶ崎市では、当初バドミントン強豪地区は香川地区でしたが、各地区の合言葉、打倒香川のもと、各地区練習に一昨年あたりから、松浪地区、湘南地区が1位2位を取り合うようになりました。これからは、目標とされるチームとして、より一層の精進をして、常に優勝を狙える地区として、頑張ってくれれば、我々スポーツ普及活動者としてはありがたく、今後ともよろしく願います。

優勝チームCの柳島在住林兄弟、スポーツ推進委員齋藤君、今回は、チーム練習あまり出来ないままチームDの柳島在住中学生の石田君、エクシードの山口君、チームBの中島在住横山花園親子、ペルパーク在住のレフティーの香山さん、エクシード体育振興会役員山口ママ、チームAの柳島在住の林ご両親と、ペルパークの北村さん、北村さんにはファミバド立ち上げ時より、色々ご指導を頂いてきており、今後ともよろしく願います。皆さんどうもありがとうございました。来年もよろしく願います。

また、まだ経験されていない湘南地区の興味のある方は、毎週日曜日17:00～19:00柳島小学校体育館で練習をしています。お気軽にお越しください。また、お問い合わせの方は、体育振興会長 永野まで。090-1110-1376
コミセン湘南経由でも構いません。

<次ページから、写真を掲載しました。>



第6回ファミバド試合開始



第6回ファミバド試合開始2



第6回ファミバド試合開始3



第6回ファミバド試合開始4



第6回ファミバド試合開始5



第6回ファミバド準優勝チーム



第6回ファミバド優勝チーム



第6回ファミバド集合写真

<最後までご覧いただき有難うございました。>